

# InternationalMedia

JUMAT 10 FEBRUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN RESMIKAN DUA TERMINAL DI PEMATANG SIANTAR

Presiden Joko Widodo meresmikan Terminal Amplas di Kota Medan dan Terminal Tanjung Pinggir, di Kota Pematang Siantar, Sumatera Utara, Kamis (9/2). Dalam sambutannya, Presiden mendorong agar budaya menggunakan transportasi umum seperti bus terus dikembangkan.

# Jokowi Sedih, 60% Kue Iklan Telah Diambil Platform Asing

Jokowi menyebut kondisi pers nasional sedang tidak baik-baik saja. Pers bukan lagi sebatas mewujudkan pers yang bebas, namun menjadi pers yang bertanggung jawab.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menegaskan bahwa industri media konvensional, kini menghadapi

tantangan berat. Hal ini terjadi karena sekitar 60 persen belanja iklan telah diambil oleh media digital terutama platform-plat-

form asing.

"Ini sedih loh kita. Sehingga tadi malam saat makan durian saya mengundang beberapa tokoh insan pers untuk berbicara mengenai ini," kata Jokowi dalam sambutannya pada Puncak Peringatan Hari Pers Nasional Tahun 2023, di Gedung Serba Guna (GSG) Pemprov Sumut, Jalan Wilem Iskandar, Percut Seituan, Deliserdang, Sumatera Utara,

Kamis (9/2).

Jokowi mengungkapkan bahwa Menkominfo telah mengajukan izin prakarsa mengenai rancangan Perpres tentang kerja sama perusahaan platform digital dengan perusahaan Pers untuk mendukung jurnalisme yang berkualitas. Di sisi lain juga ada usulan rancangan Perpres tentang tanggung jawab perusahaan platform

digital untuk mendukung jurnalisme yang berkualitas.

"Saran saya bertemu, kemudian dalam satu bulan ini harus selesai mengenai Perpres ini, jangan lebih dari satu bulan. Dah. Saya akan ikut nanti dalam beberapa pembahasan mengenai ini," kata Jokowi.

Jokowi menjelaskan bahwa 60

» Bersambung ke hal 11

## 6.678 Tautan Toko Online yang Jual Minyak Goreng "Minyakita" Ditutup

JAKARTA (IM) - Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan (Zulhas) kembali menegaskan bahwa minyak goreng "Minyakita" tidak boleh lagi dijual secara online. Untuk itu, Direktorat Jenderal Perlindungan Konsumen dan Tertib Niaga (PKTN) Kemendag lakukan pengawasan intensif terhadap penjualan Minyakita yang dijual secara online.

Pengawasan dilakukan untuk penjualan melalui niaga elektronik (e-commerce) maupun platform media sosial. Zulhas mengungkapkan, sebanyak 6.678 tautan berisi konten penjualan Minyakita sudah diturunkan (take down) atau ditutup.

"Berdasarkan pengawasan, PKTN Kemendag telah menurunkan sebanyak 6.678 tautan dari beberapa loka pasar (marketplace) serta melakukan pengamanan sebanyak 937 karton atau 11.246 liter dari beberapa pelaku usaha yang menjual melalui media sosial seperti Facebook dan Instagram," kata Zulhas dalam keterangan tertulis yang diktipt, Kamis (9/2).

Zulhas menerangkan pengawasan ini dilakukan karena semakin banyaknya pelaku usaha yang tidak menaati aturan yang ditetapkan sehingga menyebabkan ketersediaan minyak

» Bersambung ke hal 11

## Gempa M 5,4 Jayapura, 4 Orang Tewas Saat Berada di Kafe yang Roboh ke Laut

JAYAPURA (IM) - Gempa berkekuatan magnitudo 5,4 yang mengguncang Jayapura, menyebabkan 4 warga tewas. Keempatnya berada dalam kafe yang roboh ke laut akibat guncangan gempa.

"Kafe ada yang roboh dan di situ ada empat meninggal. (Para korban) Ada di kafe, guncangan lalu roboh. Roboh lalu (para korban) tertindih. Bangunannya langsung jatuhnya ke laut. Sebab letak bangunan kafe persis di pinggir laut," kata Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Jayapura Asep Khalid dalam keterangannya,

Kamis (9/2).

Gempa bumi dirasakan kuat selama 2-3 detik. Hal ini membuat masyarakat panik dan berhamburan keluar rumah.

Beberapa bangunan seperti rumah, fasilitas umum dan fasilitas kesehatan mengalami kerusakan. Salah satunya plafon Masjid Nurul Amin Dok V runtuh. Beberapa pasien RSUD Kota Jayapura turut diungsikan ke halaman.

"Keluar-keluar betul. Semuanya (pasien) di luar," jelas Asep.

Asep mengatakan bahwa pihaknya masih melakukan pendataan terkait jumlah kor-

ban jiwa dan kerusakan. Tenda posko dan tenda darurat juga didirikan.

"Kami di tim TRC sebagian memantau di lokasi. Kami di sini ada bangun posko untuk kita buat laporan. Selebihnya tim BPBD Provinsi Jayapura juga bantu tenda di RSUD," jelas Asep.

BNPB mengajak warga untuk tak panik, namun tetap meningkatkan kesiapsiagaan dan kewaspadaan terkait gempa susulan. BNPB juga mengimbau agar masyarakat dapat memastikan jalur evakuasi keluar

» Bersambung ke hal 11

## PILOT SUSI AIR DISANDERA

### KKB: Kapten Philips Kami Bawa ke Markas Pertahanan III

JAKARTA (IM) - Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) membenarkan bahwa Kapten Philips Merthens, pilot pesawat Susi Air, dijadikan sandera setelah mereka membakar pesawat Susi Air, di Bandara Paro, Nduga, Papua.

Juru Bicara Tentara Pembebasan Nasional Papua Barat - Organisasi Papua Merdeka (TPNPB-OPM) Sebyy Sambom, mengatakan, saat ini pilot berkebangsaan Selandia Baru tersebut sedang dibawa oleh tim TNPB-OPM

ke luar dari Distrik Paro. Rombongan itu, kata Sebyy, menuju Kampung Darakma di Distrik Ndugama.

"Pilot orang New Zealand ini kami bawa menuju markas daerah pertahanan III dan itu jaraknya dua hari. Mereka masih dalam perjalanan," kata Sebyy, sebagaimana dilansir dari BBC News Indonesia, Kamis (9/2).

Sebyy mengatakan bahwa TPNPB-OPM bertanggung jawab penuh atas keamanan

» Bersambung ke hal 11



## TNI AL GELAR KONFERENSI MPC - MNEK 2023

Komandan Guspurla Koarmada II Kolonel Laut (P) Edi Haryanto (kanan) yang merupakan Dansatgas MNEK 2023 berjabat tangan salah satu delegasi militer yang mengikuti Mid Planning Conference (MPC) Multilateral Naval Exercise Komodo (MNEK) 2023 di Surabaya, Jawa Timur, Kamis (9/2). TNI Angkatan Laut menggelar Mid Planning Conference (MPC) yang merupakan rangkaian Multilateral Naval Exercise Komodo (MNEK) 2023 dengan diikuti delegasi 26 negara.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Melindungi Kehidupan dengan Kebajikan dan Cinta Kasih serta Berdoa bagi Perdamaian (Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN  
100% PURE  
KOPITIAM  
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City Pk, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Diago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart  
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!  
Catat, Tahun Ini Indonesia Alami Dua Kali Hari Tanpa Bayangan



TAHUN 2023 ini Indonesia akan mengalami fenomena hari tanpa bayangan atau kulminasi dua kali.

Badan Meteorologi Kilmatologi dan Geofisika (BMKG) menjelaskan bahwa kulminasi atau transit atau istiwa' adalah fenomena ketika matahari tepat berada di posisi paling tinggi di langit.

Saat deklinasi matahari sama dengan lintang pengamat, fenomenanya disebut sebagai kulminasi utama. Saat itu, menurut BMKG, matahari akan tepat berada di atas kepala pengamat atau di titik zenit.

"Akibatnya, bayangan benda tegak akan

» Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®  
IDM000144822  
SANDIMAS

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.970,00	1.885,00
SGD	11.516,00	11.316,00
AUD	10.639,00	10.439,00
EUR	16.405,00	16.170,00
USD	15.205,00	15.005,00
GBP	18.465,00	18.230,00

Kamis 9 Februari 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>